



SAVE THE DATE

20 ans de la Cellule d'appui aux situations d'urgence Quel appui de l'Ineris en cas d'accidents industriels ?

Mardi 26 septembre 2023 – 10h00 à 12h30

L'Ineris, dès sa création, a été sollicité en appui des pouvoirs publics pour fournir son expertise dans le cadre des accidents industriels. Fort de ces demandes, la Casu (cellule d'appui aux situations d'urgence), cellule opérationnelle H24, 7J/7, a été créée il y a 20 ans au sein de l'institut.

Suite à divers accidents industriels et à une prise en compte grandissante de leur impact environnemental éventuel, la Casu a vu son périmètre d'intervention, son organisation et ses outils évoluer. L'Ineris a développé en parallèle des compétences pour répondre à ces attentes ce qui a notamment permis de mettre à disposition des guides et des moyens à déployer pour la gestion des accidents industriels. Notamment, depuis 10 ans, l'Ineris anime le RIPA, réseau des intervenants en situation post-accidentelle.

Les 20 ans de la Casu sont l'occasion de présenter ses domaines d'intervention, un bilan des années écoulées depuis sa création, ses nouveaux outils et plus globalement les moyens définis, élaborés et mis en œuvre par l'Ineris pour appuyer les pouvoirs publics dans la gestion des accidents industriels.

L'Institut organise un webinaire qui s'adresse à tous les services de l'État susceptibles de faire appel à l'expertise de la Casu et plus généralement de l'Ineris dans le cadre de la gestion des accidents industriels.

Le programme et les modalités d'inscription au webinaire seront communiqués en juin.